

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DE LA PHARMACIE, DU MEDICAMENT
ET DES LABORATOIRES

SOUS-DIRECTION DU MEDICAMENT

SERVICE DES VIGILANCES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF PHARMACY, DRUGS
AND LABORATORIES

SUB-DEPARTMENT OF DRUGS

DEPARTMENT OF VIGILANCES

DA3-109
No.

/CP/MINSANTE/SG/DPML/SDM/SV/na/-

Yaounde, 08 MAI 2023

PRESS RELEASE

The Minister of Public Health, **Dr. Malachie MANAOUDA**, in agreement with the **Grunenthal GMBH/Astrazeneca AB** laboratory, is hereby recalling the batches of the following products circulating in Cameroon, as a precautionary measure.

These are **Inexium 10 mg, gastro-resistant granules for oral suspension in sachet, box of 28, Lot BAXC, expiry date 08/2025.**

This decision to recall the batches follows the **identification of a lower quantity of excipients in the sachets**. Excipients are non-therapeutic components of a medicine or used in manufacturing it. The function of the excipient is to improve the appearance or taste, to ensure preservation, to facilitate the shaping and administration of the medicine. It also serves to deliver the active ingredient to its site of action and to control its absorption by the body.

Therefore, all stocks of **the designated batch** of this speciality must be promptly returned to the suppliers and should not be found in distribution establishments, pharmacies or any other dispensing point.

The Minister of Public Health indicates that no complaint or case of pharmacovigilance related to this quality defect has been reported to date in Cameroon, and reassures the population on the availability of other stocks, while keeping increased vigilance on the proposed batches in order to avoid any risk.

Copies:

- MOH/CAB
- SG
- IGSPL
- DG/LANACOME
- DG/CUSTOMS
- All RDPH (10)
- CNOPC
- SNPC/SYNAPOC
- ONMC
- SGS
- All wholesalers/All Heads of HF's
- All pharmacists
- CRTV/RADIO/TV
- CAMEROON TRIBUNE



N° 13-109 /CP/MINSANTE/SG/DPML/SDM/SV/na. I/-

Yaoundé, le

08 MAI 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique, le Docteur Malachie MANAOUA, en accord avec le Laboratoire Grunenthal GMBH/Astrazeneca AB, procède par mesure de précaution, à un rappel de lot du produit ci-après circulant au Cameroun.

Il s'agit de **Inexium 10 mg, granulés gastro-résistants pour suspension buvable en sachet, boîte de 28, Lot BAXC, date de péremption 08/2025.**

Cette décision de rappel de lot fait suite à la **mise en évidence d'une quantité moindre en excipients dans les sachets.** Les excipients sont des éléments sans activité thérapeutique qui entrent dans la composition d'un médicament ou qui sont utilisés pour sa fabrication. L'excipient a pour fonction d'améliorer l'aspect ou le goût, d'assurer la conservation, de faciliter la mise en forme et l'administration du médicament. Il sert aussi à acheminer le principe actif vers son site d'action et à contrôler son absorption par l'organisme.

Par conséquent, tous les stocks **du lot désigné suscit**é de cette spécialité disponibles doivent promptement être retournés aux fournisseurs et ne devront pas être retrouvés dans les établissements de distribution, les officines de pharmacie et tout autre point de dispensation.

Le Ministre de la Santé Publique précise qu'aucune réclamation ni aucun cas de pharmacovigilance en lien avec ce défaut de qualité n'ont été rapportés à ce jour au Cameroun, et rassure la population sur la disponibilité d'autres stocks tout en gardant une vigilance accrue sur les lots proposés afin d'éviter tout risque.

Ampliations :

- MINSANTE/CAB
- SG
- IGSPL
- DG/LANACOME
- DG/DOUANES
- Tout DRSP (10)
- CNOPC
- SNPC/SYNAPOC
- ONMC
- SGS
- Tout Grossiste/Tout Responsable FS
- Tout Pharmacien d'Officine
- CRTV/RADIO/TELE
- CAMEROON TRIBUNE

